Ha pasado la hora de trabajar por construir iglesias y decorar altares; al presente no existe sino una cosa que pos urge sobremanera: cubrir la nación de periódicos que publiquen la verdad

Cardenal Labouré, de Rennes

CORREO NACIONAL

Diario Católico de la mañana, Organo de la "L. A. S. C."

«La absorción de estos países latinos por los Estados Unidos es larga y muy dificil, mientras estos países sean católicos».

> ROOSEVELT Ex-Presidente de E. E. U. U.

Editor y Admor. L. Cartin G. | Offeina: 150 varas al Sur del

Suscrición mensual @ 2.00, Número suelto 10 céntms.

Empresa fundada en 1911

SAN JOSE, COSTA RICA JUEVES 16 DE JUNIO DE 1927

Número 2582

Cierre de templos en Rusia

En el año último excedieron en el Japón los nacimientos a las defunciones

nez

Larache. - En Mequinez se produjo un violento suceso en el 23 regimiento de "spahis". El hecho ocurrió entre un suboficial indígena y otro compañero trancés, que disputaron por asunto del servicio. El moro golpeó brutalmente al francés, hasta tal punto, que éste, indignado, reunió a los soldados de su escuadrón y se dirigió contra el suboficial indígena. Este reunió a los marroquíes y se trabó una lucha, en la que resultaron de heridos. Todos fueron presos y encarcelados. Unos y otros ingresaron en el hospital. El hecho ocurrido indignó al elemento francés.

Cierre de iglesias y sinagogas en Rusia

París. - El «Petit Parisien» reproduce un despacho de Riga, que publica el «Times», diciendo que el Gobierno ukraniano ha ordenado el cierre de un cierto número de iglesias y sinagogas.

En Leningrado, según el mismo despacho, han sido detenidos quinientos eclesiásticos, entre los cuales se halla el metropolitano servio.

Grave incidente en Mequi- Prohibe Francia a los senegaleses la práctica de deformarse el rostro

> Dakar, Senegal. = El Presidente de la República Francesa, M. Doumergue, acaba de promulgar un decreto castigando a los indígenas del Senegal a cumplir desde uno hasta cinco años de presidio, si persisten en horadarse las narices, estirarse los labios y otras prácticas semejantes y no menos bárbaras.

El Gobierno francés pretende así poner fin a tales «medios de embellecimiento» a que tan afecambos bandos muchos soldados tas son las damitas senegalesas.

Nuevo académico

Sevilla.-El arquitecto argentino Sr. Martín Noel, encargado de las obras del Pabellón Argentino en los terrenos de la Exposición Ibero Americana, que se celebrará en 1928, sué designado Académico Honorario de la Real Academia de Bellas Artes de Sevilla, recibiéndosele en una solemne sesión, a la que asistieron las autoridades civiles y militares, miembros de la aristocracia, y personalidades de la intelectualidad sevillana y forastera.

Homenaje a los hermanos A. Quintero

Sevilla. - Se ha celebrado un entusiasta acto público bajo la presidencia del Capitán General de esta región, General Infante Don Carlos de Borbón, para designar con el nombre de «Manuel y Serafin Alvarez Quintero», la glorieta de la plaza de María Luisa, una de las más céntrica de esta capital. Estuvieron presentes en el mismo, además de las autoridades militares y civiles de la plaza, las literarias y clericales, pronunciándose discursos encomiásticos de la labor realizada por los dos comediógrafos y sainetistas, de parte de los miembros de la Academia de Bellas Letras. El Presidente de dicha corporación dijo que Sevilla tenía que agradecer a los dos dramaturgos españoles la popularidad que había recibido en el mundo entero y la interpretación que de su gayo espíritu se había hecho en las obras de ambos, poniendo a Sevilla «al alcance de todo el mundo». Según el Presidente de la Academia, la obra de los Quintero marcará en la historia literaria de España una época,

ción entre los dos hermanos ha variado decisivamente.

Terminó el acto con la lectura de un discurso de gracias por En un millón excedieron en los Quintero.

Pasará el Presidente de E. U. sus vacaciones en las Montañas Negras

Washington .-- Aún cuando el presidente Coolidge no ha recibido un informe definitivo de Mr. E. W. Starling, el agente del servicio secreto que se encuentra actualmente en las Montañas Negras, se muestra satisfecho con las conversaciones que ha sostenido con los residentes de dicho lugar, y cree que ese es el lugar deseado para unas vacaciones.

El presidente saldrá de aquí para las montañas negras el 13, haciendo una escala de varias horas al día siguiente en Hammopd. Indiana, donde ha de pronunciar un discurso. De acuerdo con este programa llegará a su residencia de verano el miércoles 15 por la tarde.

Establecido en Alemania un monopolio oficial para la venta de josforos

Berlín.-El Reichstag declaró aunque en la actualidad ya la un monopolio oficial de fósforos,

tendencia inicial de la colabora- restringiéndose la importación de fósforos de Snecia a una "quota" de un 65 por ciento de la producción alemana.

> Japón los nacimientos a las muertes, en 1926

Tokio. - La Comisión de Estadística del Gobierno anunció que los nacimientos excedieron el pasado año en el Japón a las defunciones, en la cantidad de 940.000, número éste aproximado, que probablemente será elevado cuando venga el recuento final que se espera, lo hará ascender hasta la cifra del millón.

Ei presupuesto dentro del reajuste que se lleva a cabo en México

Ciudad de México.-El Palacio Presidencial y las oficinas particulares del presidente entran de lleno en la medida de economía impuesta por el Ministro de Hacienda, señor Oca, quien desea reducir el presupuesto en cincuenta millones de pesos.

Las extensas obras de reparación del Palacio, que habían sido comenzadas, han sido suspendidas, ahorrándole así al Tesoro Nacional algunos millones de pesos. Igualmente ha sido cancelado el pedido de varios aeroplanos y suprimiendo uno de los departamentos legales del Ministerio de lo Interior.

Notas Sociales

FIESTA EFECTUADA

El martes pasado se efectuó en la residencia de doña Elena Carazo de Montagné una lucida fiesta de conflanza a la cual asistieron sus numerosas amistades.

La reunión resultó de lo más cordial, habiendo sido finamente atendidos los numerosos invitados.

DEL EXTERIOR

Regresa h y de los Estados Unidos el jeven Juan José Bolaños, quien hace sus estudios de Ingen'e ría ea una Universidad de Boston, viniendo a pasar sus vacaciones al lado de sus familiares.

Al retornar al suelo costtarricense hacemos presente al joven Bolahos nuestro saludo de bienvenida.

BODA ACUNA-CALDERON

Se ha fijado para el 24 de los corrientes la fecha para la verifica ción de la boda del joven Juan Rai fael Acuña A. con la señorita Isabel Calderón. La ceremonia será de carácter puramente familiar debido al reciente duelo de la familia Calderon.

ENFERMOS

El doctor don Emilio Echeverria vino enfermo de las Minas de Abang res.

-La señorita Clemencia Chavarria se encuentsa enferma en Carta-

-Casi restablecida |de su operaciún se encuentra la Sta. Ethel Soley.

VIAJEROS

Regresó de Limón doña Emilia Tinoco de Pacheco.

Procedente de Heredia estuvo ayer en esta don Carlos Lizano.

Parte hoy para su finca doña Argentina Hidalgo. De paseo a la ciudad de Alajue.

Cuevas. De paseo a Orosi saldrán los jó-

Fernández.

venes Fernando Quirós y Héctor

PARA EL EXTERIOR Prepara viaje para los Estados Unidos la apreciable señorita Jeny Smith en compañía de su familia.

La señorita Smith es una de las más competentes empleadas de la casa Sasso y Pirie, en donde su ausencia será muy sentida.

PROXIMO REGRESO

Está para regresar al país de su viaje de paseo a Paris el Dr. Gustavo Odio de Granda. Su regreso será probablemente a mediados del mes entrante.

Anticipamos al estimable galeno nnestro saludo de bienvenida.

BODA SOLIS-CRUZ

Agradecemos el fino envio de una participación en la cual don Juan Manuel Cruz y doña Nelly de Cruz nos participan la boda de su hija Leticia con el señor don José A Solis C. En la misma esquela Doña Francisca C de Solis nos participa la boda de su hijo José Angel con la Srta. Leticia Cruz Z.

Al mismo tiempo se nos invita la saldra hoy don Franklin de las a la boda, la cual habra de verificarse en la Iglesia de la Soledad el día 20 de los corrientes a las 6 horas, y de pasar luego a la Torre del Oro en donde se servirà un café.

> Formulamos nuestros mejores votos por la felicidad del futuro ho-

Sección Deportiva

EL PROXIMO DOMINGO SE INI-ICIA EL CAMPEONATO DE PRIMERAS DIVISIONES

Iniciado ya el campeonato de segundas divisiones el pasado domingo, corresponderá el próximo iniciarse el de primeras divisiones, habiéndoles tocado en suerte a los equipos Alajuelense y Gimnástica Española, la iniciación de la Liga.

Sociedad Mariana de Caballeros

Se suplica a todos los miembros de esta sociedad asistir a la proce sión de hoy, del Santísimo Corpus Christi, llevando cada cual su respectiva insignia.

Fiesta de Nuestra Señora del Perpetuo Socorro en la Capilla del Seminario

DOMINGO 19 DE JUNIO Aulas 8,30 a. m. Misa cantada con Sermon.

A las 6,30 p. m. Bendición Solemne con el Smo. Sacramento.

(A cargo de PUGILISTA)

Respecto a la forma cómo se presentarán los equipos aun es dudosa, pues de parte de la Gimnástica será imposible que actúen los jugadores Chalacos por habérselo impedido el reglamento Internacio. nal del Perú, de modo que al faltar esos elementos que se contaban como seguros la integración del equipo tendrá que ser muy diferente.

El Alajuelense presentará su on ce completo, posiblemente en él aparezcan varios elementos del e quipo de Grecia que con tanto a cierto actuaron en la liga del año pasado.

El Partido de hoy en Santo Domingo

A las 10 horas de hoy tendrá lugar en Santo Domingo en partido de fut bol entre los equipos «Once Tigres» de Heredia y «Carlos María Jiméneza de Santa Domingo. El Match será dedicado a los señores Licdos. don Tobías Zúñiga Montúfar, don Alfredo Saborio y don Rogelio Sotela.

Pasa a la cuarta página

Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud. Costa Rica.

El Santísimo Sacramento

El Cristianismo, en sus veinte siglos de existencia, ha venido reconociendo, y reconocerá, hasta el fin de los tiempos, como versad fundamental de la Fe, la presencia real de N. Señor Jesucristo en el Santísimo Sacramento del Altar.

Y es tal la vitalidad de esta creencia, que, Jesús Sacramentado, es el centro de toda virtud y acción cristiana; y nada hay, en el orden sobrenatural cristiano, que no reconozca como móvil y término, el culto y el amor a la Hostia Divina.

Doquiera que se juntan cristianos católicos para formar aldeas, o pueblos, o ciudades, se levantan templos de seguido, para albergar al Dulce Compañero, sin el cual, los cristianos se sentirían solos y como abandonados.

Doquiera que se interna un Misionero entre gentes entregadas al paganismo, para predicarles a Cristo, lleva consigo un Altar portátil que le sirva para celebrar la Santa Misa y con-

sagrar los Divinos Misterios Eucarísticos.

Doquiera que se advierte santidad católica, con generosidad en la tribulación, con fortaleza en la Confesión de la Fe; con perseverancia en el sacrificio, si se examina el secreto, no es otro que Jesús Sacramentado, como alimento de los cristianos cramentado y son los móviles de su culto.

santos. Doquiera que se intenta rendir tributo de adoración a Dios, con las magnificencias del Culto Litúrgico, en la Iglesia de Cristo, esa adoración se concentra en la Sagrada Eucaristía. Se adorna el Altar con magnificencia de luces y de flores, se adorna el templo con gallardetes y vistosos emblemas, los sagrados Ministros revisten ornamentos recamados de oro en las ciudades, o de finas sedas en los templos humildes; y nubes de incienso envuelven el Altar perfumando el ostensorio Santo, con el Pan Consagrado, q' ya no conserva más sino las apariencias del Pan, para ocultar al « Cordero de Dios que quita los pecados del mnudo»: y el pueblo cristiano reunido en sublime congregación de amor, entona cánticos de adoración y tiende sus brazos hacia Jesús, con la evidencia de la Fe, sobre su presencia real en la Hostia Santa, y ora, ora, con entusiasmo, ora con convicción, porque alli en las Especies Sacramentales colocadas en los triunfos celebrados por el hombre aquí en la Tierra. el Ostensorio, como en el trono del más alto y Soberano Rey, está Jesús, para oir las demandas de sus hijos.

¡La Fe en el Sacramento...!

¿Habéis visto alguna vez los centenares de almas que ro-

dean el Altar para comulgar la Hostia?

Habéis notado la seguridad de sus pasos, la serenidad del semblante, el recogimiento en el mirar, la placidez en el continente?

¿No habéis sentido en esos detalles una fuerza vigorosa

de convencimiento que abona a esas almas cristimas?

El Racionalismo anticatólico ...

La Herejía Protestante...., más racionalista sí cabe, aún, porque discute a Dios y le sienta en el banquillo de su «libre examens reniegan de Jesús Sacramentado, rien de la Hostia Divina.

El racionalismo anticatólico lo hace, porque no puede concebir en Dios mayor poder que el que tiene el hombre y hace de Dios, hasta un maniquí de la razón humana.

Pero esto se llama...necia aberración!

¿No es Dios el Creador del Mundo el Regulador de la Naturaleza, el dueño de las leyes del mundo y de los seres regidos por esas leyes?

¿Entonces?

¿Por qué pretende el racionalismo anticatólico medir a Dios y los dominios de la Fe de Cristo, con los pobres e inconstantes recursos de la razón humana, y con los escasos alcances de la ciencia terrenal?

Y ¿el Protestantismo?

El Protestantismo que criba la Revelación Escrita, la Biblia, en el tamiz de la razón individual de cada protestante, así sea un profesor de Oxford, o un abonado a taberna; el Protestantismo que corrigió la página a risto en cuestión de Sacramentos, porque se cree juez y Maestro del mismo Cristo, ha vivido cogeando como renco infeliz y eternamente incurable, acerca de Jesús en el Sacramento.

Lutero, el fundador de la herejía creyó en el Divino Sacramento: quiso acabar con la creencia, pero el texto de la Institución del Sacramento en el Evangelio, era para Lutero,

«demasiado claro» y lo respetó.

Calvino y Zuinglio, ésos no: rompieron el Nuevo Testamento y contra viento y marea abominaron de la Eucaristía.

Y de las 300 sectas o religiones protestantes que divier ten al mundo, o lo perturban con su confusion de lenguas biblicas, pocas creen en la Eucaristia; la mayor parte, abominan de ella.

Qué tal?

Y sin embargo, la Eucaristía, el Santísimo Sacramento, viene siendo creencia fundamental de la Iglesia verdadera, la Católica, desde la última Cena del Divino Jesús, la víspera de su Muerte, hasta hoy y hasta el fin de los tiempos.

Primero, en las Catacumbas, en plena persecución, entre lágri-

mas y sangre de mártires.

Luego en los primeros templos cristianos que levantaron emperadores...cuando Cristo triunfó de la espada idolátria.

Después, en las bellísimas Catedrales e Iglesias de la Edad Media, exponentes de Fe y Tesoros del Arte y de la Ciencia de las lineas.

Y hoy, en millones de templos, unos gigantes, otros pequeños, unos esbeltos, otros chozas humildes, en la redondez del globo, luce

la lamparilla simbólica que es seña del Divino Sacramento guardado en millones de hostias y en millones de Sagrarios.

¿Triunfa, pues, Cristo Sacramentado?

Y ;qué?

No habéis presenciado algún Congreso Eucarístico de los que se han celebrado en las grandes ciudades del Mundo, lo mismo en las católicas Roma y Madrid y Viena, que en las protestantes Londres y Chicago?

Esos Congresos han sido las más suntuosas, las más admirables y concurridas manifestaciones humanas que se hayan hecho en

pro de una causa.

¿Dónde, o para qué magnate de la tierra o soberano conquistador se ha hecho en los 20 siglos anteriores a nuestros tiempos, nna manifestación de amor y de entusiasmo que pueda compararse pero ni en sombra con el Congreso Eucarístico y la Magna Procesión Eucarística de Chicago, Monumento Gigante del Poder de la Fe Católica en Jesús Sacramentado?

Ya no dirá el Racionalismo, ni blasfemará la herejía protestante, diciendo que la ignorancia y el fanatismo creen en Jesús Sa-

En Chicago, fueron sabios, fueron prohombres, fueron cerebros esclarecidos, por cientos, por millares, de todos los países del mundo, quienes dijeron loores, quienes oraron humildes a Jesús en la Hostia Divina; haciendo coro a millones de almas humildes que con se ciega hicieron profesión de Fe, en la Eucaristía con la clásica oración del

> «¡ Tantum ergo Sacramentum, Veneremur Cernui . . . !» ; «Adoremos reverentes Al Excelso Sacramentol>

Y esa adoración repercutió en el pecho del Pontífice de la Iglesia, en millares de corazones episcopales, en un millón de almas sacerdotales y en 300 millones de católicos que celebramos ese Triunfo de Jesús Sacramentado, que sué inmarcesible y el más gigante de

> Rosendo de J. Valenciano Presbitero

BOTICA VARGAS

tiene siempre en existencia los siguientes artículos:

ARSENOFERRATOSA-GRAJEAS DE PEPTALMI-NA-POMADA DE YNOTYOL=SENOPHILE-BISMUTO DESLEAUX-PASTILLAS PATERSON-PROVEINASE MIDY-HEMODUCTYL-GRAJEAS DE COLLOVODO DUBOIS-GELOGASTRINA-CARBOSANIS-BISMUTO FORMO-YODICO-ELIXIR DIASTOS, DE MULFORD HEPATONA, ETC ETC.

Elias Vargas M., Sucesores

Santoral

Jueves 16 .- Santisimo Corpus Christi.

Santos Juan Francisco Regis, Quirico y Aureliano, obispo, y santas Julita, martir y Lutgarda, __ vtrgen.

SANTOS QUIRICO Y JULITA, MARTIRES

Fué Santa Julita una joven cristiana, descendiente de antiguos reyes del Asia, natural de Iconia, hoy Cogni, y casó con un caballero noble. Practicaba la modestia y demás virtudes. Quedó viuda a los veintidos años de edad, con un hijo llamado Quirico, todavia en la cuna, Fue su principal cuidado criar y educar cristianamente a su hijo. Tenia este sólo tres años, cuando los emperadores Diocleciano y Maximiano publicaron su cruel edicto contra los cristianos. Por salvar a su bijo se retiró a Selencia; pero, no estando alli segura, se refugió en Tarso de Cilicia, y también aquí fué perseguida. Acusada de cristiana ante el gobernador Alejandro, fué llevada a su presencia con el hijo en brazos. Como confesase a Jesucristo con entereza, arrancaron de sus brazos al niño, y la madre fué cruelmente azotada, corriendo la sangre por el suelo. Comenzó el niño a llorar, y el bárbaro presidente mando estrellarle contra la grada, esparciéndose los sesos por el suelo. Su santa Madre continuó confesando en voz alta que era cristiana, y después de ponerla en el potro, fué degoliada el 16 de junio del año 305.

> Pomada Lassar Cura toda clase de úlceras Dentodolor Infalible contra dolor de muelas Obleas Mágicas Maravillosas contra el trancazo Capsulas Antipalúdicas Especialidad contra el paludismo Botica Vargas

NOVEDAD

MIMOSA

PAPEL ALEMAN

EXCELENTE CALIDAD

DE VENTA EN LA

Latampatia

TELEFONOS:

Motas Wandas

Nueva circulación de estampillas

Están puestas en circulación las nuevas estampillas de © 0,45 que llevan impresas la efigie del antiguo templo de Ujarrás. La idea de perpetuar en esa forma el recuerdo de esa joya histórica nos parece muy acertado.

Carestia de agua en las partes altas de la ciudad

En los lugares más altos de la ciudad la carestia del agua es un verdadero problema, el cual ya es hora de que la muneipalidad se preocupara de remediar bien con

el aumento del caudal del agua o bien con la instalación de bombas.

Las festividades religiosas en Puntarenas con motivo de la Fiesta de la Virgen del Mar

Este año las solemnidades que para la celebración de la Virgen del Mar se organizan en Puntarepas serán mayores que en los años anteriores, tal es el entusiasmo que esa imponente fiesta religiosa va despertando entre los numerosos devotos.

Se correrán trenes de excursión a fin de que los diferentes empleados tanto póblicos como de casas comerciales puedan asistir a esa

Florencio:

bro, mal digo, de tu asombro. ca, en la cual eso de las apuestas «Señor: los protestantes dicen a si es el tuyo o el mío, es el que San Pedro no estuvo en Ro- pan nuestro de cada día; pero ma, y que no habiendo estado en para los protestantes estos que Roma, la Iglesia de Jesucristo nos mandan a Costa Rica, el prono es la Romana por carecer de testantismo no es ni más ni mevinculación apostólica. Si los se- nos que un asunto de política, de ñores protestantes llegan a pro- política doméstica y de pitanza, bar eso, decididamente me hago con todos sus altos y bajos. Fiprotestante, aunque todavía no gúrate que unos ingenieros costahe pensado muy seriamente en rricenses están construyendo en cual lancha me embarco, si en la los alrededores de la Sabana un metodista o en la evangélica. aeroplano que anda sin gasolina Todos sus trabajos, don Salus- como un pajarito de María Santiano, se los lleva el viento, si San Pedro no estuvo en Roma, mal la hubisteis vosotros los católicos en Roma».

Vamos despacio, Florencio, acudamos al sentido común, al lógico y al metafísico antes de arremeter a esta alimaña que me envías en tu última. Los protestantes afirman, que si San Pedro, no estuvo en Roma, la Iglesia católica no es la verdadera; aquí está el busillis de la cuestión. En última instancia la veracidad de nuestra Iglesia no dependey gracias que Strachan, Pérez and Company van haciendo las paces con el sentido común-de que haya sacerdotes malos, ni de que la Tradición sea otra fuente de fe, ni de que el Papa viva en un palacio ni de que los sacerdotes perciban algunos centavos con ocasión de la administración de sus ministerios para su mantenimiento honesto. El gozne de la puerta, las triquiñuelas suenan por otra parte; si San Pedro no estuvo en Roma, la Iglesia Católica no es la verdadera. Por consiguiente-aquí entra el sentido común, ese señorito que anda tan maltrecho por esos mundos de Lutero, -si San Pedro estuvo en Roma, la Iglesia Católica es la verdadera Iglesia de Jesucristo y todas las iglesias protestantes son falsas. Tenemos que entrar en ese lazo o tureca que nosotros mismos nos hemos fabricado, y eso aunque proclamemos a última hora que no habíamos querido echar tanto azúcar al café. Pues bien, Florencio, ve a casa de Mr. Strachan P. O. Box 203, y díle que don Salustiano Mirándola, le ofrece veinte mil dólares, fíjate, veinte mil dólares en moneda acuñada de los Estados Unidos de Norte América, si prueba que San Pedro no estuvo en Roma, y de copete, mi conversión al protestantismo junto con la señora y demás familia y trescientos amplexos artísticos. De remate; propónle el siguiente negocito: ofrézcame él mil dólares-ves que mis ambiciones son muy estrechas-si le pruebo hasta q' lo toque con el dedo, que San Pedro estuvo en Roma y no solamense de paso como Archilla cuando vino a civilizarnos, sino de asiento; además exígele la conversión suya y la de la se-

No acabo de salir de mi asom- huelen, que trascienden a polítigenieros resulta alegrón de burro en comparación del otro mofletudo y sonriente que se van a llevar en Chicago y Nueva York cuando los metodistas de San José de Costa Rica que viven en los alrededores de la Cuesta de Moras les envien el argumento «antipedrino». «Ahora sí, hermanos hemos hecho el descubrimiento del siglo: San Pedro no estuvo en Roma; le quitamos la silla al Papa, mándenos dólares para descubrir otras cosas.»

¿Estuvo San Pedro en Roma?

hacer estas proposiciones que

se llama no se atreverá ni por pienso, que para él es lo último que se arriesga, a enviar esa cajita «antipedrina». Por qué? Pues por que lo destituirán de pastor por....tonto, por zote, por insano; le escribirían que sabe demasiado, que no se gaste y se meta en un camarín no sea que la polilla lo llegue a picar. Ah ¡Florencio, si la polilla, ese animalito tan chiquito le hiciese algunos agujeritos al capote que usan los pastores de la Iglesia Metodista, les veríamos la cauda y los kilométricos instrumentos auditivos y hasta los lugares destinados al....calzado ferruginoso. Ah! Floren cio, si no fuera porque el capote de la ciudadanía nor teamericana cubre las huma. nidades de esos señores, no podrían en adelante pasar de una provincia a otra sin haber pasado antes por los baños an tiparasitarios que deben establecerse en todas las cabece. ras de provincia según la úl· tima disposición del Ministerio

de Educación Pública. A esos señores, les está sucediendo al pie de la letra lo que escribía el gran sabio pedagogo don Luis Felipe González Flores en un artículo pedagógico publicado en La Tribuna con ocasión de los famosos siete años escolares: «desde mil novecientos veintiuno estoy en los seis años»; qué grandes verdades dicen los hom· bres sin querer, pero es que de la «boea de los infantes y de los niños de pecho, se recoge la perfecta alabanza.»

Vaya, que me olvidé de tu atísima; pues ese invento es nada; sombro y de tus amenazas y me el alegrón de los susodichos in- fuí tras los corderos. Como haré para convencerte de que tu apostasía no tiene razón de ser; de que San Pedro estuvo en Roma? Haré como el Padre Valenciano que cita textos y más textos, libros y más libros? Nó, el Padre Valenciano en esta emergencia Pedro-romana, no ha andado con acierto. Esos argumentos son demasiado suculentos para los metodistas de Cuesta de Moras, no se hizo la miel para la boca del... Sixaola, es mucho pienso para tan pequeña cabalgadura. De es-Vamos a que Mr. no se cómo ta vez condeno el método del Padre Valenciano, y conste que lo hago porque la evidencia me fuer· za a ello. A los pequeños infantes, no se les da la leche entera, sino la media leche, leche maltea da o maternizada para que su estómago no se resienta; a los protestantes de Cuesta de Moras no se les puede inyectar argumentos como esos presentados por el Padre Valenciano no sea que sus cerebros revienten por no poder contener tanta esencia. Para eso de la veterina ria, llama siempre a don Salus tiano Mirándola graduado en la "Universitas Fucata" en ciencias y letras. Mira como le doy una lección al Padre Valenciano. To mo un pastor de esos de Cuesta de Moras, lo coloco entre mis rodillas, le aprieto la cerviz, to mo la aguja de antemano preparada, se la introduzco hasta donde dice "made in U.S. A", y le inyecto una buena dosis de sentido común y le pongo un parche de ungüento de buena fé; finalmente le envuelvo el occipucio. el pariental y el frontal con tafetán marca: "Bien se está San Pedro en Roma", y lo mando a cenar con Confucio. Esto es veterinaria.

SALUSTIANO MIRÁNDOLA

CATRAMINA BERTELLI

Famosas pildoras para combatir el asma, bronquitis crónicas, toses y demás afecciones de las vías respiratorias, acaban de llegar a la BOTICA VARGAS

United Fruit Company Servicio de vapores

Los vapores ULUA, TOLOA, CALAMARES y PASTORES seguirán haciendo el servicio entre Limón y Nueva York, llegando los Juevee en la mañana a Limón, vía Hibina y Cristóba, y zarpando los sábados en la tarde para Nueva York, via Cristobal y Habana.

Los vapores SURINAME, SARAMACCA y COPPENAME, harán el servicio entre Limón y Nueva Orleans, liegando a Limón los Viernes en la mañana, vía Cristóbal, y zarpando los Sabados en la tarde para Nueva Orleans, via Bocas del Toro y Cristóbal.

Principiando con el vapor SIX OLA, que debe llegar a Puerto Limón el día 7 de Junio próximo, los vapores CARRILLO, SANTA MARTA, TI-VIVES v SIXAOLA harán un servicio adicional entre Limón y Nueva York, llegando los martes a medio día, vía Kingston, Cristóbal, Cartagena y Puerto Colombia, y zarpando los Miércoles a medio día para Nueva York, vía Cristo.

Los vapores CAVINA, ARIGUANI y CARARE, que hacen el servicio entre Avonmouth y Limón, tocando en Trinidad y Barbad s, llegarán quincenalmente a Limón los Jueves en la mañana, zarpando de regreso para Avonmouth, los Viernes en la tarde, vía Cristóbal y Kingston.

Para más informes dirigirse a las oficinas de la Compañía en Limón,

o a los Sub-Agentes en San José, Sres, Sasso & Pirie Sucs.

M. M. MARSH,

Junio 5, 1927.

Administrador

PROVEEDORA

Surtido siempre renovado de mercaderías generales Atención esmerada a nuestros clientes Ventas en condiciones ventajosas Háganos una visita y quedará complacido

Gran fábrica de mosnicoshidráulicos Fundada en 1906, por el Ingeniero Leemes S. Jiménez San José, Costa Rica

Adela v. de Jiménez e Hijos CONSTRUCTORES CONTRATISTAS

APARTADO 343 --- TELEFONO 277

Agente en Cartago, MANUEL FREER

MEBALINA

La única medicina que sin inyección cura las AMEBAS radicalmente

Sus efectos comienzan después de 48 horas sin provocar descomposición del organismo

~~~~~ #F PIDALA A CARLOS MANGEL SAN JOSE

EN LA

"LIBRERIA ESPAÑOLA" de María v. de Lines

Encuentra usted el más grande surtido de material, textos y útiles para escuelas y escolares.

Gran diversidad de cuadernos en todo número de hojas, clases inmejorables y precios los más baratos.

EN ESTA CASA SE EDITAN LOS LIBROS CATECISMO DE LA DOCTRINA CRISTIANA LECTOR COSTARRICENSE Libros 10, 20 y 30 ARITMETICA DE NORIEGA

Antes de hacer sus compras visítenos y gozará de los más grandes descuentos.

Librería Española de María v. de Lines

ñora y demás familia para que

nos igualemos en la segunda par-

te de la proposición. Asco me da

Francia reveló una vez más su firme Catolicismo en las Fiestas de Juana de Arco

El tricolor de la República flotó en muchos lugares entre el pendón de la flor de lis y el oro y la plata de la bandera pontificia.

> La nación aunada ante la Santa Desfiles de católicos y monárquinos

cortijo más humilde de Aquitania, la granja más rica de a su memoria. la Champaña, y la fábrica más bullente de la región del Ródano, hasta el manoir ri quísimo de la Isla de Francia y la Normandia, celebraron el 8 de mayo la fiesta de Santa Juana de Arco, con orgullo, con patriotismo, en un detonar de chupinazos y flores policrode la buena Francia.

El tricolor de la República nos. ondeó en todos los edificios azulado de la heroina, con sus lises, quizás un paradógico apareamiento. En otros puntos, se hermanaban el oro y plata de la Santa Sede, con la bandera de los girondinos y el estandarte de Juana. Las estatuas de la pulcela apare cían sepultadas entre montanas de flores.

París no se dejó impresionar por la tormenta que estuvo castigando vergonzosamente durante todo el día sus calles y cincuenta mil personas soportando a pie firme el agua-

Francia sigue siendo cató- cero, se congregaron en torno lica hasta la médula. Desde el de la estatua de la Doncella de Orleans, rindiendo homenaje

En nombre de la República, el Ministro de la Guerra, Painievé y el de Justicia, Sarraut, depositaron una corona al pie del monumento. El Cardenal Dubois, Arzobispo de Paris también impuso una corona en el mismo lugar.

La «Federación Nacionalis madas, y de sermones y dis ta Católica» ofreció un desfile de cursos y cánticos patrióticos y sus miembros, a caballo, ante la religiosos que tuvieron por estatua. Media hora después, ambiente todas las ciudades desfilaron los monárquicos. Este y todos los pueblos y villorríos año, afortunadamente no ocurrie ron choques con los republica-

En Nuestra Señora, y en opúblicos y privados de la na tros templos ofreciéronse por la ción, junto al pendón blanqui- tarde solemnes funciones religiosas. En Orleans y Doremy, según los telegramas de esos puntos, al igual que Ruan, rindieron también tributo a la memoria de la gran heroina de la independencia.

RAFAEL MEZA

Cirujano-Dentista

Oficina en la calle de la Sabana, 250 vs. al Oeste (para abajo) del Mercado por la línea del tranvía frente al Suich de la antigua cárcel hoy el Hospital al lado de La Barcelona.

ESTAMOS LISTOS

para atender todas las órdenes de

Utiles Escolares y Material de Enseñanza de toda clase

Pida Ud. los renombrados

CUADERNOS de esta casa

Librería Lehmann

(SAUTER & Cº)

Solicite los Vinos Naturales de Naranja, Nísperos, Marañón

de la Fábrica de VICENTE SAUREZ H.

Premiados por su excelencia en dos exposiciones nacionales y últimamente en la gran Exhibición de Roma

TELEFONO 1084 - APARTADO 927

Sección Deportiva

Viene de la primera página

Los teams se alinearán eu la siguiente forma:

Once tigres: (Azules) Rafael Campos, Guillermo Cerdas, Jeremias Vargas, Luis Loaiza, Francisco Miranda, Nono Viquez, Mariano Calvo, Humberto Paniagua, Victor Zumbado, Luis Miranda, Luis Campos.

"Carlos Maria Jiménez" (Blanco) Efraim Vargas, Anibal Ulate, Porfirio Zamora, Francisco Zamo: ra, Enrique Rodríguez y Primo Barrantea,

De Juez actuará don René A-

De la Sociedad Tipográfica

En la Sociedad Tipográfica de Socorros Mutuos han sido admitidos, previos los requisitos necesários, Victor M. Muñoz, Carlos H. Zorrilla; Ismael Rojas, Roberto Aguilar y Jesús Salazar, quienes de hoy en adelante pueden contarse cemo socios activos.

Pronto nos cuenta un socio se inaugurará el busto a Gutenberg en el mausoleo; que tanto ha costado, pero que en verdad, inaltece a la Sociedad Tipográfica.

En Centro América quizá sea el primero que se alce a la memoria del inventor de la impren-

Accidente

Juan Maria Mora, vecino de Curridabat, empleado en la finca, que en esa jurisdicción tiene don Joaquín Páez, yendo el domingo en la madrugada de cacería cavó desde un alto paredón, en el distrito de Dulce Nombre de Tres Rios, sufriendo una gravísima le-

Afortunadamente le acompaña ba su hijo mayor, quien le trasladó al poblado

Portugal

Decreto sobre los prófugos. - Se ha aprobado un decreto autorizan. do a todos los portugueses que se hallen entre los veinte y los cuarenta y cinco años y tengan residencia fija en el extranjero para que desde la fecha de la publicación del decreto puedan volver al país. Quedan dispensados de todo servicio militar, salvo en el caso de que sean desertores.

Podrán entrar en Portugal libremente, pagaudo la primera vez una cuota, que se fija en la moneda del país en que resida el prófugo. Esta tasa es para el Brasil un conto de reis, para los Estados Unidos 150 dólares, para España 800 pesetas, para Francia y Bélgica 2,000 francos, y para los demás países y colonias 30 libras. Estas cuotas serán pagadas en los Consulados una sola vez.

Dr. Herdocia

MEDICO Y CIRUJANO

De la Facultad de Medicina de Paris ENFERMEDADES DE LOS

Ojos - Oídos Nariz y Garganta

HORAS DE OFICINA DE 10 A 11.20 Y DE 2 A 4 Contiguo TEATRO VARIEDADES

El último va-Leche

Fresca Marca Nido

condensada

para EL AGUILA DE ORO -- PUJEL H-OS. -

TELEFONO 739 - TOUG BARATO

Peluche de seda para sobretodos

muy ancho, surtido colores. Pieles pequeñas, grandes y extra. Lindas bufandas

Heredla TIENDA BENAVIDES.

Pieles para calzado. Imitación piel para muebles.

Heredia. TIENDA BENAVIDES

Linoleum para saguanes. Alfombras, linoleum para pisos. Heredia. TIENDA BENAVIDES

NO ECHE UD. EN OLVIDO QUE EN LA

TIPOGRAFIA S. JOSE

Se ejecuta toda clase de trabajos del ramo, a precios económicos



150 voros el Sur del Colegio de Señoritas

APARTADO III - TELEFONO 1131

Las picaduras de "LA MATA DE TABACO PALMAREÑO"

Son especiales; todo cliente tiene derecho a exigir el tabaco de su gusto clientela se mantenga satisfecha.

De acuerdo con la práctica se tienen numerados a fin de que la numerosa

VICTOR MANUEL HIDALGO

Esquina Noroeste Mercado-SAN JOSE

REFRESCOS

TRAUBE

ste documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

CERVEZA